



Garagenkultur am 19. August: Fertiggaragen von Garagenrampe.de sind besser als gut

Gut belüftete Fertiggaragen und einbruchssichere Garagentore

"Die Idee dieser Veranstaltung besteht darin, dass in Garagen Tönnishäuscher Einwohner verschiedene Aktivitäten stattfinden. Das Dorf wird dadurch zu einem großen Veranstaltungsort. Die Besucher erwarten Kleinkunstdarbietungen, Ausstellungen und eine Vielzahl von Kleinmärkten. Selbstverständlich wird auch für das leibliche Wohl gesorgt." [1] Die Fertiggaragen von www.Garagenrampe.de sprühen vor Lebensfreude, sind daher auch für Festlichkeiten empfänglich. Bürokraten in Bauaufsichtsbehörden denken zwar sofort an die Nutzungsvorgabe als Lagerraum für Autos und Autozubehör, doch das Dorf in der Stadt Ahlen [2] im westfälischen Münsterland feiert Feste, wie sie fallen. Genauso stehen und fallen Fertiggaragen von Garagenrampe mit ihrem Fundament. Deswegen ist die gründliche Beratung vor der Planung so wichtig, damit der Bauherr genau das richtige Fundament für seine Fertiggarage von Garagenrampe herstellen lässt, auf das innerhalb eines Arbeitstages die gut belüftete Stahlfertigarage aufgebaut wird, auch dort, wo ein Schwerlast-Lkw, wie er für eine Betonfertiggarage gebraucht wird, keine Zufahrtmöglichkeit hat. Ahlen ist keine 80 km von Bad Salzuflen entfernt [3], wo die motivierten Mitarbeiter von Garagenrampe interessierte Bauherren telefonisch beraten, die eine solide Garage bauen wollen: 05222 36901 - 0.

Warum Fertiggaragen von Garagenrampe bauen?

Würden Garagen an Reinkarnation glauben, dann würden sie sich wünschen, in ihrem nächsten Leben als Stahlfertigarage von Garagenrampe zu inkarnieren. Es wird wohl ein Geheimnis bleiben, was Garagen wirklich empfinden. Doch die physikalischen Gesetze von Gasen sind wirklich sowohl Intellektuellen als auch Gefühlsmenschen zugänglich. Luft atmen wir ein. Luft dehnt sich aus bei steigender Temperatur. Luft entweicht durch die Lüftungsschlitze im Dachbereich der Fertiggarage von Garagenrampe. Luft nimmt die Luftfeuchtigkeit mit und sorgt so ohne den Stromverbrauch eines Ventilators für trockene Luft im Garageninneren. Das Auto dankt es dem Bauherrn und es verzichtet darauf, zu korrodieren und zu verschimmeln. Denn die Sporen bleiben trocken und haben keine Chance, zu keimen und Schimmelpilze hervorzubringen, die auf Mensch und Tier unangenehme Nebenwirkungen entfalten könnten.

Warum Garagentore von Hörmann einbauen?

Dass Hörmann europäischer Marktführer für Garagenausstattung ist, ist eigentlich kein Argument. Im Wirtschaftsleben der Menschheit haben sich oft genug Erzeugnisse etabliert, die nicht das Gelbe vom Ei sind, doch Menschen sind Gewohnheitstiere. Bei Hörmann ist es anders. Der inhabergeführte Familienbetrieb ist trotz seiner zusätzlichen Produktionsstätten im Ausland auf dem Teppich geblieben. Die Mitarbeiter, die Entwicklungs-Ingenieure und die Geschäftsführer sind motiviert und erleben ihre tägliche Freude darin, gute Produkte zu optimieren. Für alle Garagenbenutzer ist es daher faszinierend, ein Hörmann-Garagentor zu genießen. Es ist ein gewachsenes harmonisches Ganzes, das mit seinen Qualitäten anerkannt ist. Die Berater von www.Garagenrampe.de freuen sich, Hörmann Garagenausstattung zu empfehlen.

Quellen:

[1] www.toennishaeuschen.de

[2] <http://de.wikipedia.org/wiki/Ahlen>

[3] <http://goo.gl/maps/5bqro>

www.garagenrampe.de/prospekt.pdf

www.garagenshop24.de

<http://stores.ebay.de/Garagenshop24de>

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Fabrikstr. 2
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertigaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

